

Kuno* Nr. 10 05/2023

*Kuno = Boletín Khublei para el Noreste de la India



Queridos amigos de Khublei,

bienvenidos al boletín de noticias tras nuestro viaje a la India en marzo/abril de este año. El tiempo que pasamos en el Noreste de la India fue muy agitado, gratificante y conmovedor al mismo tiempo. Nosotros, Uli y Gerhard, recordamos con gratitud las muchas experiencias y la increíble riqueza de experiencias que pudimos absorber. Hoy nos gustaría informaros de algunas de las muchas experiencias vividas.



Poco después de nuestra llegada a Meghalaya y tras finalizar el primer curso de costura, cinco mujeres necesitadas presentan su idea de negocio con un pequeño plan de empresa: ¡Un „**Tayloring Start-up**“! Quieren alimentar a sus familias y crear una perspectiva de futuro con un negocio conjunto. Ayuda real para la autoayuda!



Funciona! Una petición de donativos a través de WhatsApp encuentra corazones y oídos abiertos. Gracias a vuestras generosas donaciones, el camino está rápidamente asegurado financieramente y las jóvenes empuñan ellas mismas los pinceles en su futuro local comercial. La

pintura ni siquiera está completamente seca cuando se instalan las máquinas de coser necesarias. ¡Y ya están en marcha! Deseamos a Rilis, Riew, Iaki, Liew y Heini todo lo mejor y mucho éxito!



¿Quereis ver mientras tanto unas muestras que ha confeccionado Rilis?



Durante nuestra estancia en el Noreste de la India, visitamos a todos los **niños apadrinados**. Una y otra vez, experimentamos de primera mano las condiciones y los retos, a veces aterradores, muy sencillos y desgarradores, a los que se enfrentan muchas familias.



Emika, 10, Sanki, 6 y Wanphi, 12 años

Hay una gran tristeza en casa de nuestra **niña apadrinada Emika**, de 10 años. Justo una semana antes de nuestra visita, su padre murió. Su madre, sin estudios, tiene ahora que cuidar sola de los cinco hijos y la mantienen sus dos hijos mayores, Mulong, de 21 años, y Armiki, de 16. Mulong nunca fue al colegio y su hermano ya la abandonó en el primer curso. La familia vive con seis personas en una casa de dos habitaciones. Su estado es tan desolador que necesitan ayuda urgentemente..





Por eso **Emika**, sus hermanos y su madre van a tener una **casa nueva**. Hoy, 13 de mayo, ha llegado la última hora para la vieja vivienda. Con la ayuda de vecinos y colaboradores del pueblo, será demolida a mano en pocas horas. La nueva casa se construirá en el mismo lugar.



Como ya anunciamos en nuestro último Kuno nº 9, en general queremos mejorar la situación de vivienda y de vida de familias especialmente pobres con nuestro **proyecto de construcción de casas**. El plano prevé tres habitaciones, un cuarto de baño y un pequeño porche con una superficie habitable total de unos 35 m². El coste es de 3.500 EUR. En breve publicaremos una descripción de la casa en nuestra página web.



Para todos los ciclistas ocasionales, cicloturistas y deportistas en bicicleta:



Del 12.06.-02.07.2023, el evento **ciclista urbano** tendrá lugar de nuevo en el **distrito de Bamberg**. Y Khublei participará. Ya hemos inscrito a nuestra asociación y queremos sumar puntos con vosotros: ¡cada kilómetro cuenta! Incluso el camino al trabajo o a la panadería... El año pasado logramos un orgulloso 4º puesto en nuestra comunidad.

Pueden participar **todos los miembros de la asociación, independientemente de su lugar de residencia**, y **todas las personas** que vivan, trabajen, vayan a la escuela o estudien en el distrito de Bamberg. Por favor, ¡Regístrate! -> Encontraréis las instrucciones en Alemán en nuestra página web, en el apartado "Sonstiges", al final de las descargas.: <https://khublei-indienhilfe.de/download/>



Desde este mes, **117 niños** de Meghalaya están contentos porque reciben ayuda económica a través de un **apadrinamiento** y pueden ir al colegio. Hemos sentido la gratitud de los niños y sus padres en todas nuestras visitas. Nos complace transmitir nuestro más sincero agradecimiento. 😊



Y, por supuesto, hay otros niños que esperan un apadrinamiento para poder recibir una educación escolar.



Hay muchas más cosas interesantes que contar del viaje al Noreste de la India. Pronto volveremos a ofrecer **presentaciones (en línea)** al respecto. Os informaremos por separado con fechas concretas.





Durante la **presentación de Khublei** y nuestras actividades en abril en una misa en la **iglesia parroquial de la ciudad de Lichtenfels**, nuestro 2º presidente Thomas se encontró con muchos oyentes interesados. Después, el Círculo Misionero, que nos había

invitado, incluso nos obsequió con un generoso donativo. Os invitamos a ponerlos en contacto con nosotros si podéis y queréis darnos a conocer en vuestras parroquias de forma similar.



Se está trabajando en "nuestra" obra en **Mooralong/Meghalaya**. Los obreros trabajan duro. Podemos comprobarlo durante varias visitas.

La nueva construcción de la **urgente** necesaria **Escuela Secundaria Superior** (11º y 12º curso) avanza a buen ritmo. Los alumnos interesados la observan constantemente. (ver fotos más abajo)



Nos gustaría agradeceros vuestra gran cooperación, vuestra consideración y vuestro intenso apoyo durante nuestro viaje al Noreste de la India. Habéis contribuido significativamente a que podamos funcionar como una **asociación viva**.

Os deseamos todo lo mejor.

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei Gerhard + Uli Albert, Christine Wolf, Thomas Zens

P.D.: En febrero de 2023 Amazon ha puesto fin a todo el proyecto AmazonSmile. Esto significa que la recogida de puntos para Khublei ya no será posible.

